

# Boletín de Prensa

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO

#219

22 de octubre, 2021.



Río Negro /

*Dirección General de Hacienda.*

rionegro.gub.uy DIRECCIÓN GENERAL DE HACIENDA

Oportunidad  
**Laboral 2021**

 pago de  
primera quincena  **22 de Octubre**  
A través de MiDinero

 **RioNegro**  
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

**Retenciones Viernes 22 de octubre**  
A través de MiDinero

## Fray Bentos /

### Se concretó encuentro entre el Ejecutivo departamental y el Instituto Nacional de Logística.



La reunión había sido solicitada por el Intendente, en la última charla que mantuvo con las autoridades del INALOG en Montevideo.

Fue una instancia virtual a través de la plataforma Zoom, donde el Dr. Omar Lafluf, el Ing. Civil Álvaro

Olazábal (Presidente) y el Ing. Agr. Emilio Ohno (ex integrante del Comité de la Hidrovía Paraguay-Paraná), profundizaron en varios temas de la logística en el país, pero puntualizando en la región que comprende a Río Negro; con el interés, no solo, en lo relacionado al Puerto, sino también al Puente, al transporte internacional de carga, a la ex zona franca y al futuro Parque Industrial.

Es intención del jefe comunal impulsar un “nodo logístico” importante y es por tal motivo que le dedica el tiempo necesario en fortalecer estas sinergias, para avanzar hacia el objetivo.

Participaron también del diálogo online, el equipo de la Unidad de Promoción e Inversiones de la Intendencia y los Diputados del departamento.



## Fray Bentos /

### En breve se iniciarán los trabajos de mantenimiento en el Puente Fray Bentos de la Ruta Panorámica.



El Departamento de Logística y Servicios Municipales, está coordinando los últimos detalles para el comienzo de las tareas.

Se realizó primeramente una vista general del puente, por parte de la Directora de Obras y Vialidad de la Intendencia, Ing. Silvana Mazza, el Capataz Boris Ruiz y Martín Aldana. Tras ese relevamiento se encomendó a un profesional la confección de un informe final.

Ese análisis arrojó el estado actual de la infraestructura, la que se mantiene sólida y no presenta riesgo de derrumbe.

A partir de esos datos obtenidos se planifica la intervención, la que consiste en cambiar los tablones de madera, un trabajo de herrería, fundamentalmente debajo de la armazón, por lo que previamente se tiene que construir una balsa, para acceder desde el agua a los puntos de reparaciones.

En los próximos días llegan los insumos de pintura y protección de la madera, que se adquirió para el acabado de las mejoras proyectadas.

Se comunicará a la población oportunamente el corte de la Ruta Panorámica en ese tramo, durante la jornada en que este desplegado el personal de la comuna realizando el mantenimiento del puente.

## Fray Bentos /

### El Intendente se interiorizó sobre el Sistema de Información Geográfica.



Con la idea de implementarlo en la gestión, el Director de TICs Luis Lagos, Director General de Arquitectura y Ordenamiento Territorial Urbanístico Arq. Hugo Hornos y demás integrantes del equipo involucrado en el tema, dieron a conocer al Dr. Omar Lafluf, los pormenores de la propuesta sobre Geoubicación.

El objetivo es dotar a las Intendencias de una herramienta poseedora de información Georreferenciada del territorio, en distintas “capas o layer”, suministradas por cada Dirección, que logrará tener actualizados y regulados los datos de los contribuyentes.

El Ejecutivo renovará las licencias de un antiguo Software, que fuera adquirido por el jefe comunal, en su primer período en el Gobierno departamental, ahora con esa actualización se presenta el proyecto de Sistema de Información Geográfica.



Fray Bentos /

Departamento de Deporte.

RioNegro GOBIERNO DEPARTAMENTAL | DEPARTAMENTO DE DEPORTE

# JORNADA NAÚTICA



- › enseñanza de remo y vela
- › paseos en botes y veleros

Lo recaudado será donado a Teletón

domingo 24 de octubre  
hora 10:00  
"Ensenada", Rambla Costanera  
Fray Bentos

#REMAMOSPORTELETÓN



DAR LO MEJOR  
de nosotros  
5 y 6 NOV



rionegro.gub.uy

## Río Negro /

*Recibimos y difundimos.*

### **Corporación Nacional para el Desarrollo.**



### **Parque Nacional de Estero de Farrapos.**

#### **Llamado N° 04/2021.**

Elaboración de lineamientos para diseño y construcción de infraestructura liviana en áreas protegidas (Fondo de Adaptación AF/AU/RIOU/G1)

El objetivo de la consultoría es elaborar los lineamientos que guiarán el diseño y construcción de infraestructura liviana asociada al uso público en áreas protegidas, con atención a los requerimientos necesarios para que sean funcional a los ecosistemas del PNEFIRU, así como la adecuación de la ahí existente.

Implica conocimiento especializado en materia de infraestructura para uso público turístico en áreas protegidas, principalmente en sistemas similares.

#### **Fecha y hora del límite de presentación de ofertas:**

*Martes 26 de octubre de 2021, hora 17:00.*

*Tipo de contrato: Contrato de servicios por 6 meses.*

Puedes acceder directamente a los TÉRMINOS DE REFERENCIA en:

[TÉRMINOS DE REFERENCIA](#)

## Young /

### El Tribunal de Cuentas de la República (TCR) aprobó licitación para la obra en el Barrio Cooperativo de UTU en Young.



En ese aspecto, el Intendente había informado que en 10 días podría comenzar la construcción de la plaza de ese complejo de viviendas, la cual se hará a través de un convenio con el Ministerio de Transporte y Obras Públicas.

Este proyecto de mejoramiento integral, comprende además, pluviales, calles, veredas con accesibilidad, iluminación y arbolado.

En las últimas horas el Dr. Omar Lafluf confirmó que la propuesta que estaba en análisis del TCR, quedó ratificada por el mismo, pudiéndose avanzar en tal sentido.

Por otra parte el jefe comunal señaló que, mantuvo recientemente comunicación con el titular del MTOP, buscando agilizar cuestiones referidas a las intervenciones con carpeta asfáltica en calles de Young y en la Pista de Ciclismo en Fray Bentos.

## Young /

**Dirección General de Arquitectura, Ordenamiento Territorial y Urbanístico.**

### **Comunicado.**



Esta área tiene dentro de sus cometidos identificar aquellas acciones u operaciones de todo tipo que impliquen transformaciones territoriales irregulares, ocupación de espacios públicos, contralor del uso comercial, así como residencial para el cumplimiento de las ordenanzas vigentes.

Por este motivo funcionarios de esta repartición están realizando inspecciones, notificaciones y asesorando a los contribuyentes en todo el departamento, de forma que les llegue la información adecuada para el cumplimiento de lo establecido en las normas.

***Los contribuyentes podrán solicitar mayor información en la ciudad de Young a través de las siguientes líneas de comunicación.***

***Dirección de Arquitectura y Ordenamiento Territorial – IRN - 18 de Julio 1901 esq. 25 de Agosto.***

***Horario 8:00 a 14:00.***

***Tel. 1935 – Int. 2741 – 2742***

***Correo electrónico: [young.arquitectura@rionegro.gub.uy](mailto:young.arquitectura@rionegro.gub.uy)***

## Paso de los Mellizos /

### Recuperación de espacios públicos en la localidad.

El equipo de la Intendencia encabezado por María Domínguez, tomó la iniciativa de embellecer el centro poblado, dotando de elementos varios y jardinería, aquellos sitios verdes de recreación común.

Apoya dicho proyecto el Departamento de Descentralización, quienes vienen haciendo un trabajo de acondicionamiento de la cartelería del lugar; ahí también hay mano de obra local, en la pintada de los soportes de caños para los mismos.

El Director Francisco Cresci, destacó la labor creativa de los funcionarios municipales que vienen reutilizando neumáticos en desuso y formando macetas, juegos, hamacas y areneros infantiles, específicamente para la Plaza Integración, la que se encuentra actualmente carente de este tipo de entretenimientos para los más chicos.

Están abiertos a recibir donaciones de cubiertas, por parte de vecinos o empresas de los alrededores, para continuar fabricando el mobiliario rústico de exterior, lo que le aportará más colorido y comodidad a esa área céntrica de Paso de los Mellizos.



## Nuevo Berlín /

### Patín un deporte con excelente participación en la localidad.

Desde el inicio de las prácticas, ha ido sumando cada vez más adeptas a esta disciplina. Delfina Lafourcade, la tallerista a cargo, dicta clases en cuatro grupos.

El primero de ellos, abarca la franja de niñas de 3 a 6 años, seguido por las edades de de 6 a 10, de 14 años en adelante y la categoría de adultas.

El grupo uno, concurre lunes y miércoles de 17:00 a 18:00 horas, mientras que el grupo dos asiste los mismos días, pero de 19:00 a 20:00 horas.

Para el grupo tres, los días de asistencia son los martes y jueves de 17:00 a 18:00 horas y el cuarto desde las 18:00 horas.

Todas las clases se dictan en la Pista de Patín que forma parte del Corredor Lineal de Avenida Romay.



## Nuevo Berlín /

### Trabajos finales de alumbrado en la Senda Peatonal.

Se avanza en la colocación de focos, tendido eléctrico y la futura conexión de todo el alumbrado que formará parte de la Senda Peatonal.

A lo largo de un kilómetro seiscientos, se notará un cambio sustancial en el acceso a Nuevo Berlín; lo que representa también más seguridad y comodidad para la actividad de ejercicios que desarrollan muchos vecinos por ese lugar, al igual que la estación saludable que se encuentra en el kilómetro 4 de la Ruta N° 20 y que es muy concurrida por la misma razón.



## San Javier /

### Se continúa haciendo acopio de materiales para la bituminización de las calles.

Se están recibiendo varios metros de pedregullo, para ser utilizados en las arterias a intervenir, mientras la maquinaria trabaja en dejar prontas las calles para el riego asfáltico.

Según lo planificado, la tarea comenzaría en los primeros días de la próxima semana, generando un importante despliegue del personal municipal abocado a estas mejoras en la localidad.

